

Retromobile: Renault zeigt zwölf R 5

Ganz im Zeichen des 50. Geburtstags des R 5 steht der Auftritt von Renault auf der diesjährigen internationalen Oldtimermesse Retromobile (16.–20.3.2022): Ein Dutzend historische Versionen des Modells sowie der 2021 vorgestellte Renault 5 Prototype sind in Paris zu sehen.

Der 820 Quadratmeter große Stand ist dem Logo nachempfunden, das anlässlich des Jubiläums entworfen wurde. So bilden die zwölf ausgestellten Fahrzeuge aus der Classic-Kollektion des Unternehmens die Zahl 50 nach: Auf der Fünf können Besucher die Geschichte des Renault 5 von den ersten Modellen, die 1972 vom Band rollten, bis zu seinem Nachfolger Supercinq nachvollziehen. Die Null direkt daneben ist der bunten Farbpalette des Modells gewidmet. Auch die legendären Rennversionen sind am Stand vertreten. Einen Ausblick auf die Zukunft gibt der Renault 5 Prototype, dessen Serienausführung 2024 auf die Straße kommt. (aum)

Bilder zum Artikel



Im Zeichen von 50 Jahren R 5: Geplanter Stand von Renault auf der Retromobile 2022.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Im Zeichen von 50 Jahren R 5: Geplanter Stand von Renault auf der Retromobile 2022.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault R 5, erste Generation, 1972-1984.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault R 5 Prototype.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
